

JESUS SANCHEZ GUZMAN

Jesús Sánchez Guzmán es Ingeniero en Irrigación por la Universidad Autónoma Chapingo. Obtuvo los grados de maestro y doctor en ingeniería civil con orientación en geotecnia en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), realizando parte de su investigación doctoral en la École Centrale de Lyon, Francia.

Su labor profesional se ha enfocado en el estudio de medios granulares, modelado numérico de medios discontinuos y mecánica de rocas. Es autor de artículos publicados en congresos nacionales, internacionales y revistas arbitradas. Ha sido pionero en la aplicación del Método de Elementos Discretos a problemas geotécnicos en México. Representó a México en el Sexto Congreso Internacional de Ingenieros Jóvenes Geotecnistas 2017 en Seúl, Corea. En 2018, la Sociedad Mexicana de Ingeniería Geotécnica le otorgó el premio Manuel González Flores por su labor en investigación. Actualmente es profesor de tiempo completo de la Facultad de Estudios Superiores Aragón, UNAM.